

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar belakang

Perusahaan pemerintah maupun perusahaan milik swasta ingin agar perusahaan tersebut berjalan dengan baik. Dalam memperlancar kegiatan dan didalam perusahaan serta meningkatkan efisiensi kinerja pegawainya serta diperlukan suatu sistem yang baik, sehingga kegiatan-kegiatan yang dilakukan oleh perusahaan dapat dikendalikan dan terkontrol dengan baik pula. Salah satunya yaitu dengan dibuatnya salah satu sistem dan prosedur yang mengatur penggajian pegawai.

Gaji merupakan hal yang paling penting bagi seluruh pegawai karena gaji merupakan unsur pendorong atas semangat kerja pegawai sebagian imbalan atas tanggung jawab kepada instansi pemerintah, baik dalam bentuk tenaga maupun dalam bentuk pikiran demi kemajuan instansi pemerintah tersebut.

Dinas Bina Marga provinsi lampung adalah dinas yang bergerak dalam bidang jalan dan jembatan, dinas ini dibawah naungan pemerintah provinsi lampung. Dinas ini mempunyai peranan yang sangat penting dalam proses pembangunan dan pemeliharaannasional dengan mengarahkan potensi dan kemampuan diri dengan cara meningkatkan penerimaan negara dari sektor jalan dan pembangunan atau pemeliharaan jembatan.

Dinas Bina Marga provinsi lampung bertujuan memberikan pelayanan daerah kebinamargaan kepada masyarakat lampung dan sekitarnya membantu pemerintah dari sektor pembangunan jalan dan jembatan dalam wilayah provinsi lampung.

Dinas Bina Marga memiliki struktur organisasi yang cukup jelas, pimpinan tertinggi dipegang oleh seorang kepala dinas yang membawahi sekretaris dan sub-sub bagian seperti sub bagian umum, sub bagian keuangan, sub bagian kepegawaian, semuanya bertugas dan bertanggung jawab kepada dinas pekerjaan umum.

Dinas Bina Marga melaksanakan sistem Pembayaran Gaji pegawai menggunakan sistem berupa input data pegawai yang di buat oleh administrasi, kemudian bagian keuangan , membuat bukti kas keluar dan struk / slip gaji untuk masing-masing pegawai yang isinya memberitahukan jumlah potongan dan gaji yang akan diterima oleh pegawai tersebut pada bulan yang bersangkutan, adapun uang gaji diberikan secara langsung (tunai) tidak di transfer melalui bank.

Tabel 1.1 perbandingan jumlah pegawai yang melakukan pembayaran gaji secara manual dan melalui bank

Jumlah pegawai	pembayaran melalui kasir (manual)	pembayaran melalui Bank
808 orang	808 orang	0

Tabel 1.1 diatas Pembayaran Gajidi Dinas Bina Marga tidak efisien dan efektif karena pembayaran di Dinas Bina Marga masih Manual, pembayaran

manual ini bisa menimbulkan terjadinya tindak kriminal, dan pegawai akan mengalami antrian.

Disetiap daerah untuk upah minimum regional (UMR) mempunyai standar yang berbeda-beda, sehingga pemerintah menetapkan undang-undang mengenai pengaturan upah minimum Regional yang biasa disebut UMR. Dalam pemberian gaji di Dinas Bina Marga untuk PNS Sudah ditentukan dari Pemerintah, sedangkan untuk calon PNS di tentukan dalam dokumen pelaksanaan anggaran (DPA) yaitu sesuai standar UMR sebesar Rp1.500.000, oleh karena itu berdasarkan penjelasan di atas maka betapa pentingnya sebuah sistem Pembayaran Gaji yang baik diterapkan di dalam sebuah instansi pemerintah menghasilkan informasi yang dapat disajikan secara tepat, jelas dan terpercaya, maka penulis memberi judul laporan akhir ini adalah “SISTEM PEMBAYARAN GAJI PADA PEGAWAI DINAS BINA MARGA PROVINSI LAMPUNG”.

1.2 Perumusan masalah

Setiap perusahaan akan menghadapi masalah yang berbeda sesuai dengan keadaan secara keseluruhan dari perusahaan itu sendiri. Berdasarkan penelitian dan observasi pada dinas Bina Marga provinsi Lampung yang dilakukan penulis, maka permasalahan akan dibahas adalah :

1. Apakah pelaksanaan sistem Pembayaran Gaji di Bina Marga sudah sesuai dengan prosedur yang ditetapkan.

1.3 Tujuan penelitian

Tujuan umum :

1. Untuk mengetahui sistem dan prosedur penggajian pada dinas Bina Marga provinsi lampung

Tujuan khusus :

1. untuk mengetahui proses pembuatan daftar gaji
2. untuk mengetahui proses pengiriman gaji ke biro keuangan setda provinsi lampung
3. untuk mengetahui proses pelaksanaan pembayaran gaji
4. untuk mengetahui apa saja tunjangan-tunjangan yang ada
5. untuk mengetahui potongan-potongan yang ada pada Dinas Bina Marga provinsi lampung